
 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION COMMUNE 

CONSEILS PARTICIPATIF 2 et 3 
10 juin 2025 

 
 -------------------------------------------- 

 
Membres présents CPQ2 :  
 

BIZERAY Mickaëlle, CHABROL Serge, GABINSKI Claude, GALOPEAU Karine, HYRONDELLE 
Valérie, KOMOROWSKI Jean, PARACHOU Serge et PRIETO Alexander.  
 
Absents excusés CPQ2 : 
 

CHAUMEL François et REVERCHON Justine. 
 
Absents CPQ2 :  
 

AUPÉE Gwendal, AOUIZERATE Nicolas, BUI Mai-Thy, COLLIN Camille, CROMBET Marie, 
DUPRÉ Pierre, LAFARGUE Emma Oriane, MALLÉ Michel, MAVEYRAUD Sébastien, 
MURCUILLAT Ghislaine, N'DIAYE-RIGAL Peggy et PEYRÉ Catherine.  
 
Membres présents CPQ3:  

ALBERO Simon, COURCELLE Bruno, CROS Jean Philippe, GALIN Françoise, PAPIN 
Stéphane, QUEINNEC Mariannick, MOREAU Sébastien et TOULOUSE Henry. 
 
Absents excusés CPQ3 : 

BRONER Julie, CLÉMENT Anna, FRANCO Catherine, MERCURY Maud, POIRSON-MIQUEL 
Olympe et RUMEAU Louis. 
 
Absents CPQ3 : 

CASTAINGS Jérôme, GRELLETY Dominique, JUNOT Maeva, LASFARGEAS Olivier, 
MALGOUYAT Anne, POMMET Barbara et ROUSSELOT Maryse. 
 

-------------------------------------------- 

 

 

Ordre du jour : 

• Présentation du projet du comité de quartier Cauderès 

• Construction du projet de la « Semaine bleue » 

• Point sur le Budget Participatif 2025 



• Présentation du projet du comité de quartier Cauderès 

 

> Le comité de Cauderès sollicite un soutien financier des CPQ de 1 200€ pour organiser une 

manifestation à destination des familles et des enfants le samedi 28 juin.  

> Les conseillers demandent si des associations talençaises et des parents d’élèves ont été 

sollicités dans le cadre de cet événement. Le représentant du comité de quartier répond par 

la négative car il s’agit essentiellement d’une dynamique de quartier. Les conseillers présents 

encouragent tout de même le comité de quartier à faire le lien avec l’école Jean Jaurès.  

> La Ville rappelle que les CPQ peuvent effectivement soutenir des événements 

épisodiquement à l’échelle de quartiers, mais qu’il ne doit pas s’agir de subventionner des 

associations. 

> Après discussion, le financement à hauteur de 1 200€ est validé. Une délibération sera 

soumise au Conseil municipal du 30 juin.  

 

• Construction du projet de la « Semaine bleue » 

 

> Ce projet a été proposé par un des conseillers lors de la précédente réunion. 

> La Ville précise que le CCAS se mobilisera pour accompagner le projet. 

> Le porteur du projet propose ses idées pour la manifestation de cette année, qui aura lieu à 

l’échelle nationale du 6 au 12 octobre 2025 sur le thème de l’intergénérationnel : 

- Réaliser un film documentaire sur le Château du Breuil, en interviewant toutes les parties 

prenantes de cette opération. 

- Inviter une personnalité sur le thème « Vieillir dans la cité » pour une signature de livre ou 

une conférence à la librairie Georges. Il cite par exemple Laure Adler, auteur de « La 

voyageuse de nuit ». 

- Faire des portraits de personnes engagées dans la vie de la cité : des seniors donnant du 

temps à des gens plus jeunes par exemple. 

> L’idée est de choisir l’une des trois propositions pour l’édition 2025. N’ayant que quelques 

mois pour la mettre en place, le choix s’oriente vers la deuxième proposition : invitation d’un 

auteur à la librairie Georges suivie d’une conférence/un débat dans l’auditorium du Forum. Les 

autres propositions pourront être envisagées pour 2026. 

> Concernant la diffusion d’un film, certains habitants évoquent la possibilité de mettre en place 

un partenariat avec l’UGC. 

> La Ville leur propose également de se renseigner sur l’existence de dispositifs 

intergénérationnels comme « Dis Papi dis Mamie » : des seniors bénévoles viennent raconter 

à des enfants l’Histoire à travers leur histoire. 

> Concernant les portraits vidéo, qui seraient diffusés pour l’édition 2026, les habitants 

évoquent le Forum des associations pour recruter des bénévoles seniors. Il est aussi envisagé 

de diffuser un appel à volontaires dans le Cité mag. 

 



> Fonctionnement du projet pour les portraits : 

• Les conseillers souhaitent travailler sous un format d’ateliers avec quelques 

représentants par CPQ. 

• La Ville se renseignera auprès des autres CPQ pour savoir s’il y a des volontaires. 

• Il faut identifier environ 12 personnes à interviewer. 

> La Ville propose de compléter les portraits vidéo avec une exposition sur les grilles du parc 

Peixotto. 
 

>> Alerte de la Ville pour l’édition 2025 : les élections ayant lieu en mars 2026, la Ville 

ne peut pas organiser de nouveaux événements dans les six mois qui précèdent. Les 

agents présents vont se renseigner auprès du service juridique, mais il est possible que 

l’événement ne puisse être organisé en 2025 pour cette raison. 

 

• Point sur le Budget Participatif 2025 

 

> La Ville annonce les chiffres de la première phase du Budget participatif : 

• 52 projets déposés 

• 27 recevables  

 

> Un habitant propose que les projets du Budget participatif soient présentés devant les CPQ 

concernés afin qu’ils soient améliorés si besoin, avant d’être soumis au vote. 

 

 

 


